

記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年6月28日朝刊中部版

バスケの基礎 プロが伝授



焼津 B3静岡選手、児童に

バスケットボールBリーグ3部ベルテックス静岡の選手たちによる子ども向けバスケット教室（明治安田生命保険静岡支社主催）が26日、焼津市総合体育館で行われた。市内などの小学生約30人が参加し、基礎練習を実践しながら、シュートやドリブルのこつを学んだ。

ドリブル「強く、低く、早く」

村越選手（左）からドリブルの動作を学ぶ児童たち。焼津市総合体育館

講師は村越圭佑選手、アカデミーの高村成寿コーチらが務めた。参加者はボールを体の周りで回したり、高く上げてキャッチしたりする基礎練習をして、ドリブルやシューターの基本動作を学んだ。高村コーチは「ドリブルは『強く、低く、早く』。楽な姿勢でしっかり前を向いてほしい」とアドバイスした。その後、5人一組で、講師陣と対決するミニゲームも行い、プロの技を間近で見た。（焼津支局・福田雄一）

①記事のバスケット教室で、小学生は何のこつを学びましたか。

()

②バスケットボールの基礎練習として行ったのはどんな練習ですか。

()

③小学生が学んだ「ドリブルの基本」は何ですか。10字以内の短い言葉で書きましょう（句読点を含みません）。

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

④ドリブルをするときには、どんな姿勢が望ましいですか。

()

年 組 名前



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年6月28日朝刊中部版

バスケットの基礎 プロが伝授



焼津 B3静岡選手、児童に

バスケットボールBリーグ3部ベルテックス静岡の選手たちによる子ども向けバスケット教室（明治安田生命保険静岡支社主催）が26日、焼津市総合体育館で行われた。市内などの小学生約30人が参加し、基礎練習を実践しながら、シュートやドリブルのこつを学んだ。

ドリブル「強く、低く、早く」

村越選手（左）からドリブルの動作を学ぶ児童たち。焼津市総合体育館

講師は村越圭佑選手、アカデミーの高村成寿コーチらが務めた。参加者はボールを体の周りで回したり、高く上げてキャッチしたりする基礎練習をして、ドリブルやシューターの基本動作を学んだ。高村コーチは「ドリブルは『強く、低く、早く』。楽な姿勢でしっかり前を向いてほしい」とアドバイスした。その後、5人一組で、講師陣と対決するミニゲームも行い、プロの技を間近で見た。（焼津支局・福田雄一）

①記事のバスケット教室で、小学生は何のこつを学びましたか。

(**シュートやドリブル(のこつ)**)

②バスケットボールの基礎練習として行ったのはどんな練習ですか。

(**ボールを体の周りで回したり、高く上げてキャッチしたりする(練習)。**)

③小学生が学んだ「ドリブルの基本」は何ですか。10字以内の短い言葉で書きましょう(句読点を含みません)。

「 **強 く 、 低 く 、 早 く** 」

④ドリブルをするときには、どんな姿勢が望ましいですか。

(**楽な姿勢でしっかり前を向く。**)

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校／保健体育、総合)